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L’incontro Forum sulla sicurezza organizzato dal periodico indipendente NapoliNord

La denuncia non arma, ma atto di fiducia

CASORIA. Palasport: ormai sia-
mo giunti ai titoli di coda nella
lungavicendagiudiziariaper la
gestione dell’impianto di via
Michelangelo.SaràlasocietàAl-
baOriens,consedeaCasandri-
no,agestireper iprossiminove
anni la avveniristica struttura
cittadina,compresa lapiscina.
L’ha stabilito qualche gior-

nofa ilConsigliodiStato, IVse-
zione, in sede giurisdizionale,
che ha respinto il ricorso della
DelphiniaSportingClub,come
capogruppo mandataria della
costituenda Ati con la Azzurro
NapoliBasket2013,acuierasta-
toaffidatodalComunediCaso-
ria l’impiantonegli ultimi dieci
anni.Maquellocheadessointe-

ressa gli sportivi locali è che la
struttura possa finalmente ria-
prireperesseremessaadisposi-
zione della cittadinanza. Si do-
vrà rassegnare, dopo un lungo
contenzioso, la Delphinia che
pur avendo partecipato, alla
scadenza del contratto, alla
nuova gara per l’affidamento
delcomplessosportivopolifun-
zionalearrivòsoltantoterza.

Da qui nacque un lungo

braccio di ferro, a colpi di carta
bollata, cheha causato la chiu-
sura dell’impianto per diversi
mesi. Ora però il Consiglio di
Stato(presidente,GiorgioGiac-
cardi, consiglieri Nicola Russo,
Fabio Taormina, Andrea Mi-
gliozzi e SilvestroMaria Russo)
ha finalmente messo la parola
fineallaquerelle.
Alcuni consiglieri della di-

scioltamaggioranza,quasi tutti
diminoranza,proposero,intan-
to, con un apposito ordine del
giorno, nella seduta del 3mar-
zo 2014, di dividere la gestione
della piscina comunale dal pa-
lasport in seguito alla manife-
stazionediinteressedell’Azzur-
ro Napoli Basket di trasferirsi a
Casoriaperattuareeducazione
allosportconlescuoledelterri-
torio e proponendo, tra l’altro,
agevolazioniallefamiglieindif-
ficoltà oltre ad attività sportive
percategoriearischio.

d.m.
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MarcoDiCaterino

FRATTAMAGGIORE. «La denuncia
piùcheun’armaèunattodisperan-
za e di fiducia, oltre che un gesto
davverocoraggioso,cheavoltepuò
anche mettere in pericolo la vita.
Unattochelostato,incasodifattidi
estrema gravità, deve ricambiare
conmisure di protezione enon far
sentiresolochidenunciandomani-
festalasperanzadiuncambiamen-
to».Parolechenontiaspetti,quelle
pronunciatedaCiroCapasso,fratte-
sedoc,giovanemadavveroingam-
bapubblicoministeropressolaPro-
cura della Repubblica di Nola, nel
corso di un forum sulla sicurezza
del territorio dal titolo «La denun-
ciacomearma,quantovale ?», che
sièsvoltoieripomeriggionell’audi-
torium dell’Istituto Tecnico Com-
merciale «Gaetano Filangieri», or-

ganizzato dal periodico indipen-
dente NapoliNord, editore Geppi-
noAvitabile,percelebraree festeg-
giareitrentaannidivitadelperiodi-
co. L’incontro, a cui hanno dato
adesione l’associazione «Il Musi-
cante», la sezionediFrattamaggio-
rediLibera,l’onlusCantiereGiova-
ni e il «Borgo Commerciale Fratte-
se»,havisto lapresenzacomerela-
tori,oltrechedelpubblicoministe-
roCiroCapasso,delquestorediNa-
poli Guido Marino, del maggiore
della guardia di finanza di Napoli
GuidoSmecca,di SilvanaSchioppi
presidentedi«BorgoCommerciale
Frattese»,equelladiSossioGiorda-
noresponsabiledellaonlus«IlMu-
sicante».
Ha coordinato l’incontro e illu-

stratolospiritodell’iniziativalagior-
nalistaRosalbaAvitabile,chehaav-
viatoi lavoriconlaproiezionediun
breve video nelle cui immagini è
passato l’aspetto più degradato di
Frattamaggiore, i voltidelle vittime
innocentidellacamorraetraquesti
quellodiFedericoDelPrete, fratte-
seesindacalistadeivenditoriambu-

lanti,uccisonellasededelsindaca-
to a Casal di Principe, proprio per
averdenunciatoilracketdeimerca-
tisettimanalinellazonadeimazzo-
ni.EaSilvanaSchioppi,chenelsuo
intervento,direttoalquestorediNa-
poli, aveva sottolineatocometrop-
po spesso le denunce presentate
dallasuaassociazionesull’abusivi-
smo commerciale, sulla vendita di

alcoolaminorie ilcommercioam-
bulantedellegriffefalsificate,fosse-
roormaiun’arma spuntata,Guido
Marino,harispostoche«ladenun-
cianonèun’armanéaffilataenem-
menospuntata,maèlaconsapevo-
lezzadidirittinegatieunadellefor-
mepiùaltedipartecipazionedemo-
cratica alla vita delle comunità».
Poicommentandoilcontenutodel

videoproiettatoall’iniziodeilavori,
haaggiunto:«Quelvideodidenun-
cia, per me è un formidabile atto
d’amoreper la città, chenonmi ri-
sultasiaassediatadallacriminalità.
Equelfilmatoèindicativodicomei
primi a presidiare e a controllare il
territorio,sonoproprioqueicittadi-
nichehannoradiciprofonde».L’in-
terventodelquestoreè statoaccol-
toconunlungoapplausodallapla-
tea, nella quale erano presenti Ra-
chele Caputo, vice questore e diri-
gentedelcommissariato,ilvicesin-
dacodiFrattamaggiore, isindacidi
Crispano e Grumo Nevano, i diri-
gentidellescuoledellacittà, ilcapi-
tano Iannicca, comandante della
compagniacarabinieriCasoria,Da-
rioGravina,neocomandantedella
compagniadellaguardiadifinanza
di Afragola, Giuseppina Cafasso,
presidedell’ItcFilangieri,eunafol-
ta rappresentanza di alunni, che
hanno animato il dibattito ponen-
doraffichedidomandealquestore
ealpubblicoministero,iduerelato-
ri più gettonati. GuidoMarino, nel
commiato ha auspicato che con-
frontidi questo tiponon«sianoec-
cezionalità,madiventarenormali-
tà, perché la conoscenza reciproca
ègiàunpassoinavantiperconsoli-
dareunasocietàpiùsicura».
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DomenicoMaglione

CASORIA. Addio ai fumi inquinanti e
agli odori acri enauseabondidelle fu-
maroledelladiscaricadelCantariello.
Dopo15annièstatofinalmentebonifi-
cato il sito che si trova a ridosso degli
ipermercati Ikeae LeroyMerlin edel-
lamultisalacinematograficaUciCine-
mas. Restano ora soltanto le polemi-
cheeirimpiantiperquellochepoteva
essere fatto tanto tempo prima e non
è, invece, avvenuto. “Bisogna avviare
ora un’indagine capillare anche sui
suoli limitrofi che potrebbe di riflesso
rimanere inquinati”, affermano alcu-
ni ambientalisti dell’area nord. Le in-
daginisuirifiutidelCantariellohanno
accertato, infatti, la presenza diman-
ganeseealtrimetalli in
percentuali superiori
ai limiti consentiti ol-
treall’esistenzadiperi-
colosissimi batteri.
“Dopolunghissimian-
ni di attesa siamo con-
tenticheresti,diquella
bomba ecologica, for-
tunatamente solo il ri-
cordo, seppure triste –
sottolineano alcuni
abitanti del compren-
sorio – Ma non bisogna abbassare la
guardia: quella autentica miscela di
micidiali veleni potrebbe avere degli
strascichi”.
Sicuramente la bonifica del sito

rappresenta il primo passo per com-
battere il degrado dell’intera area. La
stradaprovincialedelCantariello,de-
nominataviaSanSalvatore,infatti,sul-
la carta è ancora chiusa al traffico per
un provvedimento drastico disposto,
qualchemesefa,dallaCittàMetropoli-
tanacheinquestomodoavrebbevolu-
to impedire lo sversamento, ai lati
dell'arteria,dirifiutidiognigenere,an-
cheinquinantienocividapartediper-
sonesenzascrupoli.Difatto idivietidi
transito,unopostoallatodiAfragolae
un altro in territorio di Casoria, che
nelleintenzioniavrebberodovutoim-
pedireilpassaggioveicolare,nonhan-

noper nulla sortito l'effetto voluto. Le
autoconfamigliediretteaicentricom-
mercialidellazonacontinuano, infat-
ti, a transitare tranquillamente. Enon
mancanopureanonimifurgoncinica-
richidimaterialedirisultaescoriedel-
la lavorazione industriale che conti-
nuano a scaricare, approfittando so-
prattutto delle tenebre della notte, ai
lati della strada contribuendo ad au-
mentareuno scenario cheèdi grande
degradoe di pericolo igienico-sanita-
rio."Almenounavoltaalmese-farile-
vare un operatore ecologico della
azienda “Casoria ambiente spa”, in-
contrato in zona - veniamo qui, con
l'ausilio di un bob cat, per una pulita
radicale.Mapassano appena 24ore e
tuttoilnostro lavorovienevanificato".
C’è chi punta il dito anche contro i
rom dell'accampamento che si trova
sotto gli assi di supporto. Ma se non
sono i responsabili principali, sicura-
mentecontribuiscono inmanierade-
terminanteamantenerequelloscena-

riodaincubo.IlComu-
ne, in ogni caso, cerca
ulterioristrumentiadi-
sposizione per conti-
nuarel’operadibonifi-
ca. Anche perchè
l’aspettativa degli abi-
tantidellazonaèdino-
tare ora successivi e
sensibilimiglioramen-
tiambientali.
Nel giro degli ulti-

miquattromesi,intan-
to,sonostatetrasferitecirca9milaton-
nellate di rifiuti da quel sito di trasfe-
renza - nato all'indomani dell'emer-
genza-rifiuti, scoppiata a gennaio
2001 - che finì per saturarsi nel giro di
qualche settimana per il trasferimen-
todiunaquantitàenormedispazzatu-
ra,anchespeciale,provenientedall'in-
tera areametropolitana di Napoli. La
zona finì pure sotto sequestro tra l’al-
tro per una serie di difformità urbani-
stiche e carenzadi autorizzazioni. Poi
unsusseguirsididiffide,ricorsiammi-
nistrativi e petizioni per ottenere lo
svuotamento dell’area. Un traguardo
chefinalmentesièavveratodopotan-
te tribolazioni con il trasferimento di
tutti i rifiuti la cui caratterizzazione
avevastabilitochesitrattavadispazza-
tura speciale ma non pericolosa sep-
purecompostadamaterialimisti.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Risanamento dopo 15 anni
ma è ripreso lo scarico
di rifiuti a bordo strada

Il Pm Capasso: a un esposto
lo Stato deve ricambiare con
protezione chi ha coraggio

La decisione del Consiglio
di Stato mette fine alla
lunga vertenza giudiziaria

BACOLI/1

Dopo la pioggia
i soliti disagi

Disagiper lapioggiatorrenziale
chehainvestito ierimattina
l’areaflegrea.ABacoliallagate
viaLungolago,viaGiulio
Cesare,viaFusaro,viaCuma.
Diversicentimetridiacqua,
soprattuttonelleperiferie,
hannorallentato laviabilità.
Difficoltàper iveicoli
soprattutto inviaGiulioCesare
acausadelmancatodeflusso
dell’acquapiovana.Pedoni
inoltrebloccatisui
marciapiedi,probleminei
pianipiùbassienel
sottopassaggioCumanadel
Fusaro.Perscongiurare
ulterioridisagi,è incorso la
puliziadigrateecaditoie.

BACOLI/2

Pulizia «congiunta»
con Monte di Procida

Dalunedìnuovamodalitàdi
spazzamentodellestradedi
confinetraBacolieMontedi
Procida.Lecarreggiatenon
sarannopuliteametàmaper
intero,si suddivide invece il
percorso.Aglioperatoridi
Bacoli il tratto traTorregavetae
Cappella,all’altezzadiSanta
MariadelBuonConsiglio.
QuellidiMontediProcidada
viaCappellaversovia
MIliscola.Previsti interventidi
diserbo.

CASANDRINO

CNS e Uni.Na
per la sicurezza

IlCNS(ConsorzioNazionaledi
Sicurezza)presenta,nellasede
diCasandrino,unprogetto
condotto incollaborazionecon
laFedericoII.Si trattadiun
innovativosistemaelettronico
dirilevazionedelle immagini,
pergarantire lasicurezza,
utilizzabilesiadaentipubblici
cheprivati.L’illustrazionedel
progettoacuradelpresidente
delCns,AntonioRomano,alla
presenza, traglialtri,del
questorediNapoli,Guido
Marino,delRettore
dell’UniversitàFedericoII,
GaetanoManfredi,del
presidentedell’Eav,Umbero
deGregorio,delcapodella
squadramobilediNapoli,
FaustoLampitelli,del sindaco,
AntimoSilvestre

NOLA

Avvocati e giornalisti
insieme per «formarsi»

Avvocati,giornalistie
magistratiaconvegno lunedì
prossimo,19ottobre,dalleore
9.30aNola, intribunale,per
dialogaredi“Informazionee
comunicazionegiudiziaria”.Si
parleràdi intercettazioni
telefonicheotelematicheedi
tuteladellaprivacy.Avvocatie
giornalisti,per laprimavoltaa
Nolasiederannol’unoaccanto
all’altroperassolvereagli
obblighi formatividei rispettivi
ordini.

SANGIUSEPPEVESUVIANO

Premio A. Ambrosio
L’assegnazione

Stasera,ore18,30,allasala
consiliareconsegnadel
“PremioAnielloAmbrosio”
giuntoallaquintaedizione. Il
ComitatoPromotore,
rappresentatodalladottoressa
LiliaGiuglianoAmbrosio, si
proponedi ricordare lavitae le
operedelmagistratoAniello
Ambrosio, (natoaSan
GiuseppeVesuvianonel1864e
mortonel1935)Consigliere
delladiCassazione. Ilpremio,
annuale,èconferitoalvincitore
delConcorso inMagistratura,
delCircondarioNolanoodel
DistrettoNapoletano,che
abbiariportato,nella
graduatorianazionale, il
punteggiopiùalto.

Il caso Non rispettato il divieto alle auto

Cantariello
dopo la bonifica
torna la discarica

Palasport, gestione alla Alba Oriens

Frattamaggiore

La sentenza

Casoria
in breve


